

25 de Agosto, 1983

Queriao Roaolfo.

Antes que naua, disculpame te mande esta carta a casa de Eduardo, pero no tengo tu dirección en Paris sino solamente tunnúmero de teléfono.

Recuperada ya de las malas noticias de que no va a ser posible la gira de Quilapayún a Israel en las fechas del Festival, te pediría de cualquier manera ne mandes cuales son las fechas libres que tiene el grupo después de sus presentaciones en el Olimpia, pues pretendemos mi socia y yo realizar para finales de Junio o en el mes de Julio de 1984 un gran festival de música Latinoamericana, donde estaríamos interesadas en su participación.

Te agradecería también si pudieses mandarme una carta de "primera opsción" o "derechos exclusivos" para Israel, a mi nombre, pues así se facilita más el trabajo a realizar (ello lo pido de todos los artistas a los que traigo a Israel).

Desgraciauamente he tenido que retrazar mi viaje para el 19 de Septiembre, pues hace dos semanas falleció repentinamente mi padre y ya podrás imaginarte en que situación nos encontramos mi familia y yo. Estaré en Maurid del 19 de Septiembre hasta el 25 y después en Paris.

Por favor manuame las fechas y lugares donde vas a estar, para poder reunirme contigo y seguir la platica.

Muchos abrazos

Empresario.